Chers Compatriotes et Membres ARBA,

Nous voici au terme des deux mandats que vous nous avez confiés, il y a 6 ans de cela. En effet, avec l'élection du nouveau bureau intervenu le 09 octobre 2021 conformément au règlement intérieur de notre association, je voudrais par cette note passer le relais au nouveau bureau afin que celui-ci prenne officiellement fonction.

Dans cette perspective, permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour cette marque de sympathie et de confiance, dont nous, membres de l'ancien bureau avons pu bénéficier auprès de vous tout au long de ces deux mandats. Cela n'a pas toujours été un long fleuve tranquille, mais par votre compréhension et votre sens élevé de responsabilité, nous avons ensembles pu traverser les zones de turbulences pour arriver à bon port. Soyez-en tous remerciés.

Par ailleurs, en tant que coordonnateur général (CoGe) de l'ARBA, je voudrais traduire ma profonde gratitude à tous les membres du bureau de coordination (BuCo) sortant pour la cohésion, l'unité et la solidarité dont ils ont pu faire montrer, tout au long de ces deux mandats. Ensemble et comme un seul homme, nous avons pu relever les défis qui se sont présentés à nous.

Je voudrais également saisir cette opportunité pour remercier du fond du cœur nos partenaires institutionnels, en l'occurrence l'ambassade du Burkina Faso à Vienne et le Mouvement Autrichien des Jeunes Ouvriers (MAJO ou ÖJAB en allemand). Par leur présence à nos côtés et grâce à leur accompagnement, nous avons toujours pu organiser nos activités de façon convenable.

Enfin, je voudrais exprimer toute ma reconnaissance à tous les membres adhérents et sympathisants de l'ARBA, les associations partenaires des pays d'Afrique à Vienne et tous les amis du Burkina Faso qui nous ont accompagné depuis ces 6 années riches en activités dans l'intérêt de notre chère association en particulier et de la cohésion sociale en général.

L'esprit d'ordre et d'union qui règne dans notre association a rendu d'ailleurs facile la tâche d'implémenter la cohésion sociale à travers les différentes activités sociales qui sont les parties de barbecue au bord du fleuve Danube, les matchs de football, les fêtes culturelles etc...

Mais, comme on le dit souvent, toute œuvre humaine est par nature imparfaite. Nous avons essayé de faire de notre mieux malgré la survenue de la pandémie de la COVID19 et ses corollaires de confinement et de distanciation sociale qui ont rendu impossible la

tenue de certaines activités et permis celle d'autres par visioconférence. C'est le lieu pour nous de présenter nos sincères excuses pour les propos malencontreux et/ou maladresses qui ont pu déplaire et fâcher les uns ou les autres. La tolérance étant la charité de l'intelligence, je sais compter sur votre compréhension et votre pardon.

Pour conclure, je voudrais souligner que mon passage à ARBA, et plus particulièrement en tant que coordonnateur général a été pour moi l'une des plus belles et enrichissantes expériences sociales et communautaires.

Au nouveau bureau de coordination de l'ARBA et à sa nouvelle coordinatrice générale, je réitère mes félicitations, et je leur souhaite de mieux réussir leur mandat. A cet effet, je lance un appel à tous les membres de l'ARBA à se mobiliser pour leur apporter tout le soutien nécessaire à l'accomplissement de leur noble mission.

Vive ARBA, vive la Communauté des ressortissants du Burkina Faso en Autriche!

Je vous remercie.

Vienne, le 1^{er} novembre 2021

Le Bureau de Coordination sortant de l'ARBA Le Coordonnateur général sortant Cyprien KABORE